



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Konjen Zhu Xinglong Hadiri Upacara Penyambutan Turis Tiongkok yang Menggunakan Charter Flight Perdana



Gubernur I Wayan Koster, mengalungkan bunga ke salah seorang wisatawan Tiongkok.



Konjen Zhu Xinglong menyampaikan pidato.



Pejabat dan para tokoh yang hadir berfoto bersama wisatawan.

DENPASAR (IM) - Konsul Jenderal Tiongkok di Denpasar Zhu Xinglong, Minggu (22/1) lalu menghadiri upacara penyambutan wisatawan Tiongkok yang datang perdana menggunakan charter flight yang diadakan Kemeparekraf RI dan Pemerintah Provinsi Bali.

Gubernur Bali I Wayan Koster, Wakil Gubernur Tjokorda Oka Artha Ardhana Sukawati, Deputi Bidang Pemasaran Kemeparekraf RI Ni Made Ayu Marthini, Kepala Dinas Pariwisata Provinsi Bali Tjokorda Bagus Pemapayun, Kepala Kantor Imigrasi Kelas I Khusus TPI Ngurah

Rai, General Manager Angkasa Pura Handy Heryudhitiawan serta Ketua Bali Tourism Board, Wakil Ketua ASITA Bali dan Direktur Indonesia Tourism Confucius Institute (ICI) Universitas Udayana hadir dalam upacara tersebut.

Pihak Indonesia melakukan penyambutan wisatawan Tiongkok dengan pertunjukan tari tradisional Bali dan atraksi barongsai.

Para tamu asal Tiongkok dan mancanegara yang hadir dalam acara tersebut setibanya di Gate 1 Terminal Kedatangan Internasional Bandara I Gusti Ngurah

Rai diberikan karangan bunga dan menerima cenderamata.

Dalam sambutannya, Konjen Zhu Xinglong mengapresiasi perencanaan matang yang dilakukan pihak Indonesia untuk menyambut wisatawan Tiongkok ke Bali.

Dia mengatakan Indonesia adalah salah satu negara percontohan pertama bagi Tiongkok untuk melanjutkan bisnis outbound travel warga negara Tiongkok.

Para teman Indonesia telah menunjukkan lewat tindakan nyata bahwa pemerintah Indonesia menyambut hangat warga Tiongkok

yang berkunjung ke Bali.

Konsulat Jenderal Tiongkok akan memperkuat kerja sama pariwisata dengan berbagai departemen terkait di Indonesia, mendorong hubungan antar personel serta komunikasi antara rakyat kedua negara, membantu Provinsi Bali memperluas lapangan kerja dan pemulihan ekonomi serta mendorong pengembangan hubungan persahabatan antara Tiongkok-Indonesia.

Konjen Tiongkok di Indonesia akan mengimplementasikan tujuan "diplomasi untuk rakyat" serta

memberikan perlindungan dan layanan konsuler berkualitas tinggi kepada wisatawan Tiongkok.

Gubernur I Wayan Koster mengatakan Indonesia sangat mementingkan pasar Tiongkok.

Tiongkok telah menjadi sumber turis terbesar di Bali selama bertahun-tahun, dan jumlah turis Tiongkok yang berkunjung ke Bali mencapai 1,4 juta pada puncaknya.

Wisatawan Tiongkok sangat menyukai dan mengenal Bali. Pihak Indonesia menyambut hangat kedatangan kembali wisatawan Tiongkok.

Diyakini kembalinya wisatawan Tiongkok tentu dapat mendorong perkembangan pesat industri pariwisata Bali.

Konjen Zhu Xinglong dan Gubernur I Wayan Koster diwawancara secara terpisah oleh media Tiongkok dan Indonesia.

Staf Konjen Tiongkok di Denpasar membagikan brosur perjalanan Bali kepada wisatawan Tiongkok di Gate 1 Terminal Kedatangan Internasional Bandara I Gusti Ngurah Rai dan aktif melakukan tindakan preventif perlindungan konsuler. • idn/din

Konjen Zhang Min dan Istri Hadiri Perayaan Tahun Baru Imlek yang Digelar Perhimpunan INTI Sumut

MEDAN (IM) - Konsul Jenderal Tiongkok di Medan Zhang Min dan istri Liu Yuqing, Selasa (24/1) lalu diundang untuk menghadiri Peresmian Renovasi Gedung Sekretariat INTI Sumut dan Perayaan Imlek 2574.

Hampir 500 orang hadir dalam acara tersebut, antara lain Ketua DPRD Medan Huang Jian Lin, Konsul Jenderal Singapura di Medan Xie Jingwei dan istri, Ketua Pelaksana Perhimpunan INTI dr Indra Wahidin, Ketua Pelaksana Perhimpunan MITSU Xu Yu Quan, Ketua INTI Sumut Rao Jie Li serta perwakilan sejumlah komunitas Tionghoa dan tokoh lainnya. Turut mendampingi Direktur Urusan Konsuler Zhao Kunpeng.

Konjen Zhang Min dalam pidatonya mengatakan Tahun Baru Imlek adalah hari raya bagi warga Tionghoa dalam dan luar negeri untuk berkumpul kembali dengan keluarga mereka sekaligus merayakan Tahun Baru.

"Dalam kesempatan ini saya ingin menyampaikan salam Tahun Baru Imlek dan harapan terbaik saya kepada semua teman Tionghoa di pulau Sumatera," ujarnya.

Konjen Zhang Min memuji pencapaian Perhimpunan INTI Sumatera Utara dalam hal mendorong interaksi dan kerja sama antara Tiongkok dan Indonesia. Perhimpunan INTI Sumut sejak berdiri 24 tahun lalu dibawah kepemimpinan Ketua Pembina dr Indra Wahidin serta dewan pengurus lainnya membimbing komunitas Tionghoa untuk berintegrasi ke dalam masyarakat luas, menyebarkan serta mengembangkan budaya Tionghoa, aktif berpartisipasi dalam kegiatan sosial seperti penanggulangan



Seluruh tokoh yang hadir dalam peresmian Renovasi Gedung Sekretariat INTI Sumut dan Perayaan Imlek 2574.



Konjen Zhang Min dan istri, Ketua dr Indra Wahidin dan tokoh lainnya berfoto bersama.



Konjen Zhang Min dan istri berfoto bersama Ketua dr Indra Wahidin dan tokoh lainnya.

bencana dan baksos.

Selain itu juga mendukung Konjen Tiongkok di Medan JRI dalam aksi donasi bantuan logistik serta mendorong kerja sama setempat. Sekaligus menjadi duta hubungan persahabatan antara Tiongkok dan Indonesia serta telah memperoleh pengakuan dan pujian yang luas.

Konjen Zhang Min menekankan bahwa tahun lalu memiliki makna sangat penting bagi Tiongkok. Kongres Nasional

ke-20 Partai Komunis Tiongkok berhasil diselenggarakan, menggambar cetak biru besar untuk pembangunan Tiongkok.

Partai Komunis Tiongkok akan menyatukan dan memimpin masyarakat berbagai etnis di seluruh Tiongkok untuk secara komprehensif mendorong kebangkitan besar bangsa Tionghoa dengan modernisasi ala Tiongkok.

Hal ini tentu akan menghadirkan peluang dan dorongan

baru bagi kerja sama Tiongkok-Indonesia. Tahun lalu juga merupakan tahun yang luar biasa bagi perkembangan hubungan Tiongkok-Indonesia.

Kedua kepala negara mencapai konsensus penting untuk memperkuat kemitraan strategis komprehensif Tiongkok-Indonesia dan bersama-sama membangun komunitas masa depan bersama Tiongkok-Indonesia.

Kedua belah pihak sepakat untuk menjadikan peringatan 10

121 triliun RMB atau meningkat 3% dibanding tahun sebelumnya.

Seiring dengan Tiongkok lebih mendorong keterbukaan tingkat tinggi terhadap dunia luar juga mengoptimalkan serta menyesuaikan kebijakan pencegahan epidemi, vitalitas ekonomi dan sosial Tiongkok akan lebih dilepaskan.

Dan hal itu akan menjadi mesin penting untuk mendorong stabilisasi dan pemulihan ekonomi dunia paska pandemi.

Pembangunan Tiongkok yang berkelanjutan dan pembangunan bersama komunitas masa depan bersama antara Tiongkok-Indonesia akan membuka prospek pembangunan yang lebih luas bagi sejumlah besar warga Tionghoa dan komunitas Tionghoa. Diharapkan agar seluruh sahabat warga Tionghoa terus memperhatikan dan mendukung pembangunan negeri leluhur. Demi memberikan kontribusi yang lebih besar untuk memperdalam interaksi dan kerja sama antara Tiongkok dan Indonesia di berbagai bidang.

Ketua Pelaksana Perhimpunan INTI dr Indra Wahidin dengan tulus berterima kasih atas kehadiran Konjen Zhang Min dan istri dalam acara tersebut.

Dia mengatakan bahwa Perhimpunan INTI akan tetap berperan sebagai jembatan penghubung dan tali pengikat seperti biasanya. Serta terus berkontribusi dalam membangun persahabatan Tiongkok-Indonesia.

Selama acara, pertunjukan seni budaya seperti barongsai, menyanyi dan menari berlangsung amat bagus dan memperoleh tepuk tangan meriah. • idn/din

Menhan Prabowo Subianto dan Menparekraf Sandiaga Uno Melayat Lieus Sungkharisma

LIEUS Sungkharisma meninggal pada Selasa (24/1) di RS Pondok Indah Bintaro, Tangerang Selatan.

Aktivis sosial itu meninggal dunia akibat serangan

jantung.

Sejumlah tokoh turut melayat ke rumah duka Lieus Sungkharisma di Grand Heaven Pluit, Jakarta Utara.

Di antaranya Menteri

Pertahanan Prabowo Subianto dan Menparekraf Sandiaga S Uno.

Sejumlah tokoh dari berbagai kalangan juga tampak mengirim karangan bunga duka cita, seperti

Basuki Tjahaja Purnama, Anies Baswedan, Fadli Zon dan lain-lain.

Lieus akan dikremasi pada Minggu (29/1) di Grand Heaven, Jakarta Utara. • kris



Menhan Prabowo Subianto melayat Lieus Sungkharisma.



Menparekraf Sandiaga S Uno bersama keluarga Alm. Lieus Sungkharisma.

Keluarga Besar MATAKIN Selenggarakan Perayaan Tahun Baru Imlek 2574 Kongzili Tingkat Nasional



Menko PMK Muhadjir Effendy, Menag Yaquut Cholil Qoumas, Jimly Asshiddiqie, Agus Harimurti Yudhoyono, Xs. Budi S. Tanuwibowo beserta jajaran dan tokoh lainnya berfoto bersama.

JAKARTA (IM) - Keluarga besar MATAKIN (Majelis Tinggi Agama Khonghucu Indonesia), Kamis (26/1) sore lalu menyelenggarakan Perayaan Tahun Baru Imlek 2574 Kongzili Tingkat Nasional di Gedung Sasana Kriya Taman Mini Indonesia Indah, Jakarta.

Pada perayaan Hari Raya Tahun Baru Imlek Tingkat Nasional kali ini, MATAKIN mengangkat tema "Teraturnya Negara Sesungguhnya Berpangkal pada Keberhasilan dalam Rumah Tangga".

Hadir pada acara tersebut, antara lain Menko PMK (Menteri Koordinator Bidang Pembangunan Manusia dan Kebudayaan) Muhadjir Effendy, Menteri Agama Yaquut Cholil Qoumas, Mantan Ketua Mahkamah Konstitusi Jimly Asshiddiqie, Ketua Umum Partai Demokrat Agus Harimurti Yudhoyono (AHY) dan Ketua Umum MATAKIN Xs. Budi S. Tanuwibowo beserta jajaran pengurus pusat dan daerah, tokoh lintas agama, serta ribuan umat Khonghucu.

Ada pula sejumlah tokoh Tionghoa, antara lain Ketua Umum Perhimpunan IN'TI (Indonesia Tionghoa) Teddy

Sugianto, Wakil Ketua Umum Edi Yansah, Harris Chandra, dan Justina Kasman.

Dalam sambutannya, Ketua Umum MATAKIN Xs Budi S Tanuwibowo menyampaikan tema "Teraturnya Negara Sesungguhnya Berpangkal pada Keberhasilan dalam Rumah Tangga" ini sejalan dengan bidang Pembangunan Manusia dan Kebudayaan.

"Kami senang sekali ketika diajak bekerjasama dengan Kemko PMK untuk Gerakan Revolusi Mental. Kami sadar bahwa sebuah bangsa sekaya apapun punya sumber daya sebanyak apapun kalau manusianya kerdil

dan jiwanya dangkal tentu akan sulit membangun dan kita yakin Pancasila itu senapas, selaras 100 persen dengan ajaran Khonghucu," kata Budi.

Menko PMK Muhadjir Effendy mengatakan bahwa tema



Menko PMK Muhadjir Effendy.



Xs. Budi S. Tanuwibowo.

kalnya adalah dengan menangani keluarga miskin ekstrem. Dia menyampaikan bahwa saat ini pemerintah terus berupaya supaya kemiskinan ekstrem entas sampai 0 persen.

Menko PMK lebih lanjut memaparkan, berdasarkan data World Bank, tingkat kemiskinan ekstrem Indonesia tahun 2019 adalah 2,7%. Pemerintah juga mencatat tingkat kemiskinan ekstrem tahun 2022 sebesar 2,07 persen.

"Angka 2,07 persen ini ada sekitar 5.400.000 penduduk Indonesia dalam kemiskinan ekstrem, atau sekitar 1.400.000 keluarga, yang berada dalam

miskin ekstrem," ucap Menko Muhadjir.

Dia mengungkapkan, pemerintah menargetkan agar kemiskinan ekstrem mencapai 0 persen pada tahun 2024.

Berbagai upaya telah dilakukan, seperti pembangunan basis data untuk ketepatan target serta integrasi, kolaborasi dan intervensi untuk peningkatan efektivitas program.

Menko Muhadjir menegaskan, kemiskinan juga bisa menyebabkan kecacauan dan ketidak teraturan negara.

Kemiskinan adalah sumber dari berbagai macam petaka, ketidak beresan, dan perilaku menyimpang.

"Tidak akan cukup penanganan hanya dilakukan pemerintah. Tetapi akan sangat menyelesaikan masalah apabila kita saling bahu membahu. Jadi seandainya dari MATAKIN akan bakti sosial untuk membantu keluarga miskin tinggal datang ke lurah desa pasti akan diberikan data kemiskinan ekstrem di desa," ungkapnya.

"Saya berharap target kemiskinan ekstrem 0 persen dapat dicapai dengan dukungan oleh semua pihak termasuk dari MATAKIN," tambah Menko PMK. • kris



Menko PMK Muhadjir Effendy menerima bunga dari perwakilan pengurus MATAKIN.



Jimly Asshiddiqie berfoto bersama Teddy Sugianto, Edi Yansah, Harris Chandra, Justina Kasman dan pengurus MATAKIN.



Atraksi wushu, liong dan barongsai.



Ribuan umat Khonghucu mengikuti perayaan tahun baru Imlek 2574 Kongzili.

Pusat Belajar Bahasa Tionghoa Rong Hua Bandung Tampil Meriahkan Tahun Baru Imlek



Ensemble musik Maria, Wilma dan Yang Xiuzhen masing-masing memainkan erhu, keyboard dan guzheng.



Sajian alat musik guzheng yang dibawakan Vania.

BANDUNG (IM) - Selama Perayaan Tahun Baru Imlek, Pusat Belajar Bahasa Tionghoa Rong Hua Bandung diundang untuk tampil dalam berbagai pagelaran menyambut Tahun Baru Imlek di Festival City Link Bandung.

Pusat belajar bahasa Tionghoa ini tampil pada 22, 28, 29 Januari serta 4 dan 5 April 2023.

Mereka tampil mulai pukul 16.00 WIB.

Di antara acara tersebut yakni Irwan berperan sebagai Dewa Kekayaan, atraksi guzheng Vania, Atraksi tari pedang kembar Tiara Admaja, Wilma menyanyikan sejumlah lagu Tionghoa seperti "Yueliang Daibiao Wodexin", "Xi Yang Yang", "Xin Nian Hao" dan berbagai lagu lainnya. Ensemble

musik yang ditampilkan Maria, Wilma dan Yang Xiuzhen yang masing-masing memainkan erhu, keyboard dan guzheng.

Kepala Pusat Belajar Bahasa Tionghoa Rong Hua Bandung Guo Liang Ji hadir dalam acara tersebut sekaligus memimpin dan membimbing para siswa Pusat Belajar Bahasa Tionghoa Rong Hua Bandung. • idn/din

YAYASAN TRI DHARMA AMURVA BHUMI
T.I.T.D. HOK HIEN BIO KUDUS
Jl. Jend. A. Yani No.10, KUDUS

Mengucapkan

GONG XI FA CAI

Selamat Hari Raya Imlek 2574

Semoga Tahun Kelinci 2023 akan membawa ketenangan pikiran, rejeki berlimpah, kesuksesan, kesehatan yang baik, peluang baru dan hati yang bahagia.